



CONCOURS DES VINS VALLÉE DE L'HÉRAULT

Nathan Menou, figure incontournable du vin, parraine la 37ème édition du concours des vins Vallée de l'Hérault

Le concours des vins Vallée de l'Hérault est très fier d'annoncer que Nathan Menou, figure emblématique du monde vinicole, sera le parrain de l'édition de cette année 2024. Cet événement prestigieux, qui se tiendra le mardi 23 avril à Saint-Saturnin-de-Lucian, constitue une vitrine exceptionnelle pour la mise en lumière des vins de qualité du territoire.



Cette nomination souligne l'engagement de Nathan Menou envers l'industrie du vin et son attachement profond à la région du Languedoc et la Vallée de l'Hérault. Doté d'une expérience exceptionnelle, Nathan Menou est un associé du n°5 Wine Bar qui a été élu trois fois meilleur bar à vin du monde (2017, 2018, 2019), il est également general manager de la Compagnie des Vins Surnaturels qui est la marque de bar à vins de l'Experimental Group, où son expertise et sa passion sont unanimement reconnues. Sa carrière illustre son dévouement à promouvoir les vins de qualité, tant sur le plan national qu'international.

Originaire du sud de la France, Nathan Menou entretient un lien émotionnel avec le terroir du Languedoc, dont fait partie la Vallée de l'Hérault, qu'il a fièrement représenté à travers le monde. En qualité de fondateur de Great Blue Sea wines, une entreprise d'importation à San Francisco, il a contribué à faire rayonner les vins de l'appellation Terrasses du Larzac, démontrant ainsi son engagement envers les producteurs locaux.

Sa participation antérieure pendant la 36ème édition du concours des vins Vallée de l'Hérault a été marquée par des découvertes exceptionnelles, renforçant son enthousiasme à l'idée de devenir le parrain de l'édition actuelle. Pour Nathan Menou, cet événement représente bien plus qu'une simple compétition : c'est une opportunité unique de célébrer les richesses viticoles de la région, de découvrir de nouveaux talents et de partager sa passion avec d'autres amateurs de vin.

En acceptant ce rôle de parrain du concours, Nathan Menou s'engage à promouvoir les valeurs de qualité, d'authenticité et de savoir-faire qui font la renommée des vins de la Vallée de l'Hérault. Son soutien à cet événement prestigieux renforce l'importance de la coopération entre les professionnels du vin et les amateurs passionnés, dans le but de préserver et de valoriser le patrimoine viticole du territoire.

Suivez nous sur les réseaux !



Concours des vins
Vallée de l'Hérault



www.vins-vallee-herault.fr



[concoursvinsherault](https://www.instagram.com/concoursvinsherault)



Concours des vins
Vallée de l'Hérault



Contact presse :

Alice DESROCHES

alice.desroches@cc-vallee-herault.fr

06 02 49 00 26

